

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red rectangular background.

**Bhabinkamtibmas Polsek Cibatu Hadiri  
Penutupan Pengukuhan Anggota Baru  
Perguruan Pencak Silat Satria Muda  
Indonesia**

**Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.IWO.OR.ID](http://PURWAKARTA.IWO.OR.ID)**

Oct 14, 2024 - 13:23



PURWAKARTA - Dalam rangka memperkuat silaturahmi dan mendukung perkembangan seni bela diri di wilayah, Bhabinkamtibmas mewakili Kapolsek Cibatu menghadiri acara penutupan pengukuhan anggota baru Perguruan Pencak Silat Satria Muda Indonesia yang berlangsung di halaman Kantor PKBM Bina Asih Ds. Cibatu pada hari Minggu, 13 Oktober 2024.

Acara ini bertujuan untuk memberikan penghargaan kepada anggota baru yang telah menjalani proses latihan dan pengujian untuk menjadi bagian dari perguruan pencak silat yang ada di Kecamatan Cibatu.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas Aipda Mulyana mengucapkan selamat kepada para anggota baru yang telah resmi bergabung. Ia juga menekankan pentingnya seni bela diri pencak silat tidak hanya sebagai alat untuk melindungi diri, tetapi juga sebagai wadah untuk menanamkan nilai-nilai disiplin, toleransi, dan kerja sama di antara para anggotanya.

“Dengan bergabung dalam perguruan pencak silat, diharapkan para anggota baru dapat mengembangkan potensi diri dan berkontribusi positif bagi masyarakat,” ujarnya.

Selain itu, dalam acara tersebut juga dilakukan penyerahan tanda pengenal kepada anggota baru. Suasana semakin meriah dengan penampilan seni bela

diri dari para anggota yang menunjukkan berbagai teknik pencak silat.

Acara penutupan ini menjadi momen penting untuk memperkuat ikatan antar anggota serta menegaskan komitmen perguruan dalam menjaga nilai-nilai budaya dan kearifan lokal melalui pencak silat.

Dengan dukungan dari pihak kepolisian, diharapkan perguruan pencak silat Satria Muda Indonesia dapat terus berkembang dan berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Cibatu.